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- Prix 13 600 €

Monaco
Appartement a louer (98000)
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Situé dans la prestigieuse Résidence du Métropole, sécurisée avec conciergerie et
piscine, cet appartement se trouve au-dessus du célebre centre commercial du
Métropole, a quelques pas des Jardins du Casino.Cet élégant appartement de 2
pieces, rénové par un grand décorateur d'intérieur parisien, dispose d'une alcove
et d'une terrasse, et se compose d'un hall d'entrée, un salon spacieux et une salle
a manger, une cuisine indépendante, une chambre a coucher et une salle de
bains.Un emplacement de parking et une cave compléetent ce bien d'exception.Le

bail est consenti pour une durée de trois ...

Located in the prestigious Résidence du Métropole, secured with concierge and
swimming pool, this apartment is above the heart of the Métropole shopping
center, just a few steps from the Jardins du Casino. This elegant 2-room apartment,

renovated by a leading Parisian interior designer, features an alcove and a terrace,

and is equipped with a balcony,ve and a terrace, and comprises an entrance hall, a
spacious living and dining room, a separate kitchen, a bedroom and a bathroom.A
parking space and cellar complete this exceptional property.The lease is for three

years, renewable annually ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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